



**SKENARIO
RAPAT PARIPURNA
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR
TAHUN SIDANG 2020**

ACARA : RAPAT PARIPURNA KE - 8
HARI / TANGGAL : SENIN, 11 MEI 2020
PUKUL : 10.00 WITA S.D. SELESAI
TAUTAN/LINK : <https://us04web.zoomus/j/2685969713>
MEETING ID : 2685969713 (PASSWORD : 888888)
AGENDA :

- 1. LAPORAN MASA PERSIDANGAN I TAHUN 2020.**
- 2. PENUTUPAN MASA PERSIDANGAN I TAHUN 2020 DAN PEMBUKAAN MASA PERSIDANGAN II TAHUN 2020.**
- 3. PENYAMPAIAN LAPORAN HASIL KERJA PANSUS PENANGANAN PENCEGAHAN PENYEBARAN CORONA VIRUS DISEASE 2019 (COVID-19).**

PIMPINAN RAPAT

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA

HADIRIN BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

SEBELUM RAPAT INI DIBUKA, PERKENANKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA DAN KEYAKINAN KITA MADING-MADING, AGAR KITA SENANTIASA

MENDAPAT RAHMAT, PETUNJUK DAN HIDAYAH DARI **ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA, TUHAN YANG MAHA ESA.**

BERDO'A DIMULAI.

BERDO'A SELESAI, TERIMA KASIH,

SELANJUTNYA SAYA PERSILAHKAN KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DEWAN UNTUK MEMBACAKAN JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT

<p style="text-align: center;">SEKWAN MEMBACAKAN DAFTAR HADIR</p>
--

TERIMA KASIH KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DEWAN, YANG TELAH MEMBACAKAN, JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

DENGAN DIHADIRI SEJUMLAH ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT, MAKA KUORUM TELAH TERPENUHI, DAN TELAH SESUAI DENGAN TATA TERTIB DEWAN.

DENGAN MENGUCAPKAN :

“ BISMILLAHIRROHMANIRROHIM “

RAPAT PARIPURNA KE - 8 TAHUN SIDANG 2020 DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, DENGAN AGENDA SEBAGAIMANA YANG DIBACAKAN OLEH SEKRETARIS DEWAN PADA RAPAT PARIPURNA INI.

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA DENGAN SIFAT TERBUKA UNTUK UMUM.

----- PALU DIKETUKKAN -----
----- 3 X -----

YTH. PIMPINAN DAN PARA ANGGOTA DPRD PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR,

YTH. SEKRETARIS DEWAN, BESERTA JAJARANNYA DI LINGKUNGAN
SEKRETARIAT DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,

YTH. REKAN-REKAN PERS, MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

MENGAWALI RAPAT PARIPURNA INI, PERTAMA - TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT TUHAN YANG MAHA ESA, YANG TELAH MEMBERIKAN RAHMAT, NIKMAT DAN KARUNIA-NYA KEPADA KITA SEMUA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT MENGHADIRI RAPAT PARIPURNA INI (SECARA TELECONFERENCE) DALAM KEADAAN SEHAT WAL 'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SELURUH KELUARGA, PARA SAHABAT, SERTA SELURUH PENGIKUT BELIAU, HINGGA AKHIR ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MEMPEROLEH SYAFAATNYA, AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.

UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN, ATAS KESEDIAANNYA HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI MESKIPUN MELALUI TELECONFERENCE.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA

AGENDA PERTAMA RAPAT PARIPURNA KITA PADA HARI INI YAITU **LAPORAN MASA PERSIDANGAN PERTAMA TAHUN 2020.**

LAPORAN TERSEBUT, MERUPAKAN TOLAK UKUR BAGI ANGGOTA DEWAN, UNTUK MENGETAHUI, HASIL KERJA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, SELAMA 4 (EMPAT) BULAN YANG LALU, SEHINGGA NANTINYA LAPORAN HASIL MASA PERSIDANGAN PERTAMA TAHUN 2020, DENGAN HARAPAN KIRANYA DAPAT TERUS MENINGKATKAN PENGABDIAN SERTA KINERJA KITA. UNTUK ITU MARI KITA MENDENGARKAN LAPORAN KEGIATAN DPRD TERSEBUT SEHINGGA BISA MENJADI BAHAN EVALUASI DAN KAJIAN BAGI KITA DI TAHUN 2020 INI.

DAN SAYA PERSILAHKAN KEPADA YTH. SEKRETARIS DEWAN, UNTUK MENYAMPAIKAN LAPORAN SECARA SINGKAT, HASIL KEGIATAN DPRD MASA PERSIDANGAN PERTAMA TAHUN 2020, SAYA PERSILAHKAN.....

**PENYAMPAIAN LAPORAN HASIL KEGIATAN MASA PERSIDANGAN
KE- I TAHUN 2020 DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR**

TERIMA KASIH YTH. SEKRETARIS DEWAN, YANG TELAH MENYAMPAIKAN LAPORAN HASIL KEGIATAN MASA PERSIDANGAN PERTAMA TAHUN 2020.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

DENGAN DISAMPAIKANNYA LAPORAN TERSEBUT, MAKA MASA PERSIDANGAN TAHUN 2020, DENGAN INI SAYA NYATAKAN DITUTUP.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----
----- 1 X -----

SELANJUTNYA MASA PERSIDANGAN KEDUA TAHUN 2020 DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----
----- 1 X -----

TERIMA KASIH.

HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

SELANJUTNYA, KITA MASUK PADA AGENDA RAPAT PARIPURNA YAKNI **PENYAMPAIAN LAPORAN HASIL KERJA PANSUS PENANGANAN PENCEGAHAN PENYEBARAN CORONA VIRUS DISEASE 2019 (COVID-19).**

LANGSUNG SAJA SAYA PERSILAHKAN **KEPADA YTH. SAUDARA NIDYA LISTIYONO, SE** UNTUK MENYAMPAIKAN LAPORAN AKHIR KERJA PANSUS, **SAYA PERSILAHKAN.....**

**PENYAMPAIAN LAPORAN AKHIR PANSUS PENANGANAN PENCEGAHAN
PENYEBARAN CORONA VIRUS DISEASE 2019 (COVID-19).**

TERIMA KASIH KEPADA **YTH. SAUDARA NIDYA LISTIYONO, SE** YANG TELAH MEMBACAKAN LAPORAN AKHIR KERJA PANSUS.

HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT.

DEMIKIAN, TELAH TERPENUHILAH RAPAT PARIPURNA PADA HARI INI, UNTUK ITU SAYA SAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA, ATAS KESABARAN, PERHATIAN, KESEDIAAN REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN DAN PARA HADIRIN, MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN AGENDA RAPAT PARIPURNA HARI INI HINGGA SELESAI.

UCAPAN TERIMA KASIH JUGA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN-REKAN PERS, MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK, YANG TELAH MELIPUT JALANNYA RAPAT PARIPURNA HARI INI, SEHINGGA DAPAT DIKETAHUI OLEH MASYARAKAT LUAS.

PADA KESEMPATAN INI PULA, PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENYAMPAIKAN

PERMOHONAN MAAF JIKA DALAM RAPAT PARIPURNA INI TERDAPAT HAL - HAL YANG KURANG BERKENAN.

SEMOGA PANDEMI COVID - 19 YANG SEDANG MELANDA DI SEJUMLAH PROVINSI DI SELURUH TANAH AIR SEGERA BERAKHIR DAN DUNIA KEMBALI NORMAL SERTA KITA SELALU DALAM LINDUNGAN **ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA , TUHAN YANG MAHA ESA AAMIIN YA ROBBAL ALLAMIN.**

SEBELUM MENUTUP RAPAT PARIPURNA INI, IZINKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA DAN KEYAKINAN MASING-MASING

BERDOA DIMULAI,

BERDOA SELESAI, TERIMA KASIH

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN :

ALHAMDULILLAHIRROBBIL 'ALAMIN

RAPAT PARIPURNA KE - 8 DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TAHUN SIDANG 2020, DENGAN INI SAYA NYATAKAN DITUTUP.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----
----- **3 X** -----

TERIMA KASIH

WABILLAHITAUFIKWALHIDAYAH, WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

* * * * *

